



## KATA PENGANTAR

Puji syukur kita panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas semua limpahan Rahmat dan Karunia-Nya yang tak terhingga, sehingga penyusunan Laporan Kinerja Pemerintah Kabupaten Lumajang Tahun 2015 dapat selesai dengan baik sebagai bentuk akuntabilitas penyelenggaraan pemerintahan Tahun 2015.

Perencanaan Strategis Pemerintah Kabupaten Lumajang tertuang dalam Peraturan Daerah Kabupaten Lumajang Nomor 1 Tahun 2014 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kabupaten Lumajang Tahun 2015 – 2019. Maka dalam siklus Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) yang diatur dengan Peraturan Presiden Nomor 29 Tahun 2014, Laporan Kinerja Tahun 2015 adalah pertanggungjawaban tahun pertama dalam periode RPJMD tersebut.

Laporan Kinerja Instansi Pemerintah Kabupaten Lumajang Tahun 2015 disusun dengan berpedoman pada Peraturan Menteri Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja, dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah. Atas dasar Peraturan tersebut, Laporan Kinerja diukur berdasarkan indikator sasaran strategis dan target kinerja yang sudah ditetapkan dalam dokumen Perjanjian Kinerja Kabupaten Lumajang Tahun 2015 yang merupakan penjabaran dari target kinerja RPJMD Tahun pertama dan RKPD Tahun 2015 yang sudah ditetapkan dalam Perjanjian Kinerja Tahun 2015.

Perjanjian Kinerja Tahun 2015 disusun berdasarkan Daftar Pelaksanaan Anggaran (DPA) Tahun 2015 dengan mempertimbangkan prioritas program/ kegiatan untuk mewujudkan pencapaian Indikator Kinerja Utama (IKU) sesuai dengan Peraturan Bupati Kabupaten Lumajang yang ditetapkan sebanyak 33 sasaran setrategis dengan 61 indikator.



Hasil capaian tingkat efisiensi kinerja Pemerintah Kabupaten Lumajang tahun 2015 dapat disimpulkan sebanyak 30 (78,75%) sasaran mampu dicapai dengan **sangat efisien**, disusul 1 sasaran (7,08%) sasaran mampu dicapai **efisien** (7,08%), sebanyak 1 sasaran mampu dicapai dengan **cukup efisien**, sedang sisanya 1 (7,08%) sasaran dicapai dengan **tidak efisien**. Capaian kinerja ini menunjukkan bahwa sebagian besar sasaran kinerja yang telah ditetapkan mampu dicapai dengan **Sangat Efisien**, yang sekaligus keberhasilan penyelenggaraan pemerintahan daerah Tahun 2015.

Beberapa prestasi dan penghargaan yang berhasil diraih oleh Pemerintah Kabupaten Lumajang selama tahun 2015 antara lain : memperoleh Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK, Penghargaan Wahana Tata Nugraha dari Kementerian Pekerjaan Umum selama 11 kali berturut-turut dan terakhir adalah Prestasi masuk dalam 25 TOP Kompetisi Inovasi Pelayanan Publik (SINOVIK) dalam Program Suami Siaga (SUSI) yang berhasil menekan drastis Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kelahiran Bayi (AKB). Sedangkan, untuk beberapa target kinerja yang belum dapat dicapai, Pemerintah Kabupaten Lumajang dan jajarannya akan bekerja sekuat tenaga untuk mencapainya ditahun-tahun mendatang. Semoga Laporan Kinerja Instansi Pemerintah ini dapat menjadi sarana evaluasi bagi seluruh jajaran Pemerintah Kabupaten Lumajang agar memacu kinerja kedepan lebih produktif, profesional, efektif dan efisien dalam rangka untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Terima Kasih.

Lumajang, 16 Mei 2016

BUPATI LUMAJANG

ttd

Drs. H. A S' A T, M.Ag